

Anniversaire

au Mutferter Haff

FAQ

Questions fréquentes

- A partir de quel âge, les enfants peuvent-ils monter sur le cheval lors d'une fête d'anniversaire ?
→ Dès 4 ans ou en fonction de leur corpulence
- Les tables seront déjà mises en place ?
→ Oui nous mettons à disposition des assiettes, couverts, gobelets, serviettes et décorons de façon basique
- Prévoyez-vous un gâteau ?
→ Oui, un gâteau marbré est inclus dans le prix. Vous pouvez ramener le vôtre mais le gâteau d'anniversaire sera quand-même facturé.
- Quelles boissons sont prévues dans le forfait ?
→ Eau plate et pétillante, eau grenadine, eau menthe, jus de pommes, jus d'orange, kidibull, chocolat chaud
- Où se déroule l'anniversaire ?
→ Selon la météo, l'activité équestre se fait sur la piste extérieure ou dans le manège couvert.
→ La fête en soi se déroule dans la salle anniversaire, où les enfants peuvent jouer aisément
- Est-ce qu'une tenue vestimentaire spéciale pour l'activité équestre est requise ?
→ Non. Nous mettons à disposition des casques et il est conseillé de mettre des chaussures fermées
- Est-il possible de faire des photos des enfants pendant l'activité ?
Oui, vous pouvez faire des photos des enfants.
- Un acompte-il est nécessaire ?
→ Non, il n'y a pas d'acompte nécessaire. Vous pouvez payer sur place ou nous pouvons vous envoyer la facture.
- Est-ce que les parents peuvent rester pour l'activité ?
→ Oui, ils peuvent rester pour l'activité ou boire un verre dans la brasserie
- Où sera installé le château gonflable ?
→ Derrière le trampoline et l'aire de jeu..
- Les enfants sont sous quelle responsabilité ?
→ Les enfants sont sous la responsabilité exclusive des parents ou des accompagnants en dehors de l'activité. Pendant l'activité, les parents sont également priés de surveiller les enfants qui ne sont pas engagés avec les animaux, pour éviter de perturber l'activité et/ou les animaux

Anniversaire

au Mutferter Haff

FAQ

- From what age can children ride the horse during a birthday party?
→ From 4 years old
- Will the tables already be set up?
→ Yes, we provide plates, cutlery, cups, napkins, and basic decorations
- Do you provide a cake?
→ Yes, a marble cake is included in the price. You may bring your own, but the birthday cake will still be charged.
- Which drinks are included in the package?
→ Still and sparkling water, grenadine water, mint water, apple juice, orange juice, Kidibull, hot chocolate
- Where does the birthday party take place?
→ Depending on the weather, the equestrian activity takes place either on the outdoor track or in the indoor arena.
→ The party itself takes place in the birthday room, where children can easily play until the brasserie closes
- Is special clothing required for the equestrian activity?
→ No. Helmets are provided, and it is recommended to wear closed shoes
- Is it possible to take photos of the children during the activity?
→ Yes, you can take photos of the children
- Is a deposit required?
→ No, no deposit is required. You can pay on-site or we can send you the invoice
- Can parents stay during the activity?
→ Yes, they can stay for the activity or have a drink at the brasserie
- Where will the bouncy castle be set up?
→ Outside in our garden, behind the playground
- Who is responsible for the children?
→ Children are under the sole responsibility of their parents or accompanying adults outside of the activity. During the activity, parents are also asked to supervise children who are not involved with the animals to avoid disturbing the activity and/or the animals